



SEGURIDAD CORPORATIVA

En los últimos años el crecimiento de la cifra de delitos informáticos es exponencial. Cada año aparecen más ejemplares nuevos de malware que en toda la historia de los virus informáticos anterior. La cifra de pérdidas como consecuencia de las infecciones y la ciberdelincuencia asciende a muchos millones, los troyanos bancarios son una de las infecciones actuales más comunes.

Los delincuentes informáticos intentan engañar a los usuarios para sacarles dinero y utilizan sus infraestructuras para perpetrar sus delitos: enviar SPAM, atacar otras empresas, etc.

El volumen de correo potencialmente peligroso se ha incrementado notablemente en los 3 últimos años, provocando perdidas económicas y de productividad a millones de empresas en todo el mundo. El 98% del correo que reciben las empresas es Spam.

Se hace por tanto necesario adoptar medidas de seguridad corporativa que nos protejan del los diversos tipos de amenazas informáticas.